

Colima, Colima a 5 de enero de 2022.

Comunicado 001/22.

Inician en Manzanillo, Colima, el recorrido 2022 de Dr. Vagón, el Tren de la Salud.

- *Invertirá Grupo México Transportes en el crecimiento de la capacidad de sus instalaciones en Manzanillo para ampliar su volumen de carga.*
- *La inversión permitirá consolidar el liderazgo nacional de este puerto y aprovechar la oportunidad que plantea la congestión de destinos de carga en Estados Unidos.*

El día de hoy, en el puerto de Manzanillo, en Colima, inició la quinta visita de Dr. Vagón, El Tren de la Salud, a esa entidad, como primera escala de su ruta 2022, luego de la interrupción de sus recorridos debido a la contingencia sanitaria en 2020 y buena parte de 2021.

El arranque de los servicios de Dr. Vagón, con la presencia de la gobernadora Indira Vizcaíno, subraya la importancia del trabajo coordinado y solidario entre empresas y autoridades de gobierno, en beneficio de la ciudadanía.

La Fundación Grupo México trabajó intensamente, durante la pausa obligada por la pandemia, en adecuar el Tren de la Salud a los más altos estándares sanitarios, para un regreso seguro, con tecnologías de punta, a través de medidores de concentración de CO₂, filtros, iluminación y protocolos sanitarios, se buscan evitar al máximo el riesgo de contagios.

Los 17 vagones del tren iniciaron hoy la prestación de sus servicios médicos gratuitos a la comunidad mediante estudios de laboratorio y de gabinete, consultas médicas generales, de especialidad y de planificación familiar, entre muchos otros.

El Dr. Vagón permanecerá cinco días en el puerto de Manzanillo para continuar después su recorrido por los municipios de Tecomán, y Coquimatlán, y finalmente atender a la población en la capital del estado.

Para Grupo México Transportes, Manzanillo es un puerto estratégico de la mayor importancia para la operación de su red ferroviaria nacional, debido al intenso movimiento de carga en contenedores.

Tan solo el año pasado, la empresa transportó mercancías diversas a bordo de más de tres mil trenes, que con su operación contribuyeron a la recuperación y al fortalecimiento de la economía de la región.

A través de las operaciones de Grupo México en Manzanillo, damos servicio a industrias mineras, cementeras, automotrices, acereras y agrícolas, y transportamos productos terminados de diversa índole.

Desde Manzanillo, el ferrocarril de carga operado por Grupo México Transportes movió, en 2021, casi 200 mil contenedores en los que se exportaron e importaron al país desde juguetes y muebles, hasta electrodomésticos, herramientas e insumos industriales.

En este puerto Grupo México Transportes atiende a empresas navieras de Asia, Europa y América del Norte, con los más altos estándares de eficiencia y calidad.

Por ello, en Manzanillo la empresa tiene importantes planes de inversión en sus instalaciones, con los que busca contribuir el crecimiento sostenido del puerto, en beneficio del estado, así como generar más y mejores empleos en la zona.

Este mismo año iniciarán los trabajos para desarrollar la Terminal Remota de Tepalcates, que permitirá aumentar la frecuencia de trenes y los servicios intermodales con lo cual crecerá la capacidad de manzanillo para ampliar su volumen de carga y aprovechar la oportunidad que plantea la congestión de los puertos en la costa oeste de Estados Unidos.

Grupo México Transportes refrenda su compromiso con el crecimiento y el bienestar en Manzanillo, en beneficio de todos los colimenses.

---o-0-o---

@GMexico_Prensa